
 

 

 

Area Milano Provincia: 

INCONTRO SEMESTRALE DEL 17 Dicembre 
 

Si è tenuto in data 17 dicembre un incontro (la cosiddetta semestrale) fra le Organizzazioni 

Sindacali dell’Area Milano Provincia e la funzione Relazioni Industriali, con la presenza del 

Capo del Personale di Area. 

Abbiamo rappresentato all’Azienda la ritualità di un incontro che consegna una fotografia 

della nostra Area ormai superata e inattuale (dati allo scorso giugno), raccogliendo la 

disponibilità a fornirci dati più aggiornati o più puntualmente aggregati. 

Fra i tanti dati numerici che ci sono stati esposti vogliamo evidenziare alcune novità 

importanti che non erano emerse nei precedenti incontri. 

 

Sistema incentivante  
Nel 2007 (pagamento 2008) hanno raggiunto i risultati solo 69 delle 299 Filiali dell’Area 

(importi medi erogati: 4.721 € per i Quadri Direttivi, 1.585 € per le Aree Professionali). Per 

il 2008 (pagamento 2009): i dati dell’Area sono più che in linea con quelli complessivi 

aziendali ed anche sul budget (dati a fine giugno!) le percentuali sono allineate. 
La data dell’incontro (il giorno dopo del Consiglio di Sorveglianza che aveva varato la 

riorganizzazione della Banca dei Territori) non era dei più propizi per ragionare sul futuro. 

 

Part time  
Hanno superato il 19% il numero dei part time presenti in Area. Una percentuale 

significativa (la più alta nella Divisione Banca dei Territori) che non ci deve portare a 

sottovalutare le nuove richieste.  L’Area ha ribadito, e le nuove concessioni avvenute nel 

secondo semestre lo dimostrano, l’attenzione alle esigenze soprattutto delle colleghe al 

rientro dalla maternità. 

 

Formazione 
Il semestre di riferimento (quello della migrazione procedurale) produce dati sicuramente 

“corposi”, meglio verificare su altri periodi la quantità di formazione erogata. 

Per quanto riguarda la “qualità” formativa, è sempre elevatissima la percentuale di 

formazione erogata non in aula. 

Abbiamo chiesto una disaggregazione dei dati divisi per Aree Professionali e Ruolo, per 

capire se vi è una fruizione della formazione da parte di tutti i colleghi. 

Va sottolineato come la partenza in via sperimentale di “vivai” formativi (small, personal) in 

Area abbia saputo affrontare in anticipo i problemi che si creeranno con la partenza del 

nuovo modello di filiale. 

 

 
 
 

 



Richieste di Trasferimento 
Abbiamo lamentato l’incomprensibile ritardo della pubblicazione delle liste di trasferimento 

(è da quasi tre mesi che si è chiuso il termine per l’inserimento delle domande dalla rete ex-

Intesa): la risposta delle Relazioni Industriale è stata che le liste sono “quasi” pronte. 

Abbiamo reiterato la richiesta di avere comunicazione dei trasferimenti con tempistica 

ravvicinata (ogni 15/30 gg), unico modo per poter controllare con un minimo di efficacia la 

normativa sui trasferimenti: la reiterata risposta è stata il silenzio. 

 
Organici  
Il dato di area che era, al 31 dicembre 2007, di 3.471 lavoratori diventa, al 30 giugno 2008, 

di 3.433 lavoratori. 

Complessivamente i neoassunti da inizio 2008 a inizio gennaio 2009 saranno oltre 160. 

La somma di “esodati” e pensionati nel 2008 è di 133 colleghi, una cinquantina sono i dimessi. 

Pur tenendo conto di uno squilibrio dei trasferimenti ad altre Aree (comprese alcune 

domande finalmente accolte!), rispetto agli ingressi da altre Aree, possiamo ritenere che le 

assunzioni promesse stiano sostanzialmente arrivando. 

Occorrerà valutare, nel corso del 2009, l’evoluzione dell’organizzazione del lavoro aziendale 

(moltissimi sono i nuovi portafogli creati dal nuovo modello di Filiale e dai criteri di 

riportafogliazione) così come l’evolversi della difficile situazione, con pesanti ricadute 

sull’operatività, creata dalla crisi economica. 

Nel 2008 i colleghi hanno dovuto pesantemente sostituire l’Azienda con il loro buon 
senso e senso di responsabilità nelle emergenze e nella sua stessa disorganizzazione. 
Le carenze di organico denunciate ad inizio 2008, forse magicamente spariranno con la 
riorganizzazione annunciata e sopra richiamata, ma come OO.SS. siamo rimasti 
perplessi sul fatto che a fronte degli 800 accorpamenti previsti in Azienda nel 2009, 
la nostra Area, come notizia sotto riportata, beneficerà in maniera marginale e non 
avrà a disposizione nemmeno quella riserva di personale da ricollocare per alleggerire i 
carichi di lavoro delle filiali vicine. 
 
Il nostro impegno sarà quello di monitorare a breve, dopo la riorganizzazione in questi 
giorni enunciata, i bisogni delle nostre filiali. 

 

Area Milano Provincia: anticipazioni sul 2009 
 
Nuove aperture: prevista, localizzazione ancora da individuare, la sola Desio. 
 

Rilocalizzazioni: prevista solo (nuovi locali già individuati) Cerro Maggiore Cantalupo 

 

Ristrutturazioni: nuovo modello “completo” a Sesto San Giovanni Rondò; 
altri interventi saranno subordinati al budget 

 

Revamping: Rho Centro Commerciale, Bollate Via Veneto, Nerviano 7152; 

altri intereventi saranno subordinati al budget 

 



 

Accorpamenti: Binasco (ex Spimi su Intesa) 

Bollate Cassina (solo accorpamento informatico) 

Monza Philips (da sportello staccato dell’Area Mi Città a sportello di 

Monza Via Borgazzi) 

Questi i primi interventi, altri sono ancora in fase di valutazione 

 

 

Mercato Imprese 

Un progetto  (ricordiamoci tuttavia che il giorno dopo il Dott. Micheli preannuncia, 
nell’ottica di un miglior presidio della clientela, che le filiali di maggiore dimensione 
diventeranno filiali universali: imprese, oltre ai privati e small business.) di nuova 
organizzazione territoriale, proposto dall’Area deve esser ancora deliberato dalle 

funzioni centrali preposte, vi terremo informati. 

 

 

Filiali Autorizzate Estero Merci 

Per le 11 strutture ancora esistenti in Area (devono accentrare sui Poli di Back Office il 

transazionale e spostare sulle Filiali Imprese lo specialistico) non vi è ancora una data 
possibile o probabile per la riorganizzazione. 
 

 

SICUREZZA 
 

La recrudescenza dell’evento rapina registrato nel nostro territorio è stata il motivo 

per la richiesta (accettata) di un incontro programmato nel mese di gennaio per fare il 

punto anche sul prolungamento delle guardianie sporadiche ottenute per filiali 

ultimamente plurirapinate. 

 

 

 

 

 

 

Sesto San Giovanni 22 dicembre 2008  

COORDINATORI AREA MILANO PROVINCIA INTESASANPAOLO 
 


